
Rapport RRR 

Recrutement : Nous avons fait certaines publicités en distribuant des dépliants. Nous en avons 

distribués durant certaines compétitions pendant la saison estivale. Nous avons de nouveaux 

officiels qui se sont ajoutés à la liste des officiels. Nous attendons de pouvoir faire davantage 

d’activité de sensibilisation dans les différents clubs lorsque la situation covid pourra diminuer. 

Nous avons l’objectif d’accueillir de nouveaux et nombreux officiels pour la prochaine année 

d’athlétisme.  

Rétention : La fédération nous a permis de prendre un moment lors des championnats 

provinciaux à Laval pour que nous puissions partager un bon repas tous ensemble. Avec la 

situation, il n’est pas facile d’organiser des moments tous ensemble et de prendre le temps de se 

parler. Nous espérons pouvoir avoir plus de possibilités dans la prochaine année, si cela est 

possible. Il est certain que nous aurons un moment ensemble lors des prochains jeux du Québec.  

L’été dernier, nous avons pu reconnaitre les belles 50 années de service à Hélène Tremblay et à 

Claire Lévesque, félicitations encore à vous deux ! De plus, 5 portraits d’officiels ont été préparé 

dans la dernière année, il manque la diffusion des deux derniers afin que nous procédions à 

différentes présentations d’officiels.  

Nous considérons qu’il est important de valoriser notre présence sur les pistes et notre apport 

auprès des autres membres de la fédération.  
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